

PRESSEMELDUNG

Text + Bild unter www.bauforumstahl.de/presse

bauforumstahl e.V. trauert um seinen Geschäftsführer:

Dr. Rolf Heddrich verstorben

Das bauforumstahl e.V. (Düsseldorf) trauert um seinen Geschäftsführer. Nach langer und schwerer Krankheit verstarb Dr.-Ing. Rolf Heddrich am 22. August 2023 im Alter von 67 Jahren. Bis zuletzt engagierte er sich bis an die Grenzen seiner körperlichen Belastbarkeit mit wachem Verstand und unermüdlicher Disziplin für seinen Verband.

Ein Leben für den (Stahl-)Bau ...

Dr. Rolf Heddrich wurde 1955 in Alsfeld geboren. Er studierte an der Technischen Universität in Darmstadt Bauingenieurwesen und schloss das Studium 1982 mit dem Diplom ab. 1990 promovierte Rolf Heddrich an der TU Darmstadt zum Dr.-Ing. Nach dem Diplom folgten drei Jahre Tätigkeit als wissenschaftlicher Mitarbeiter. Danach war er als Statiker, Projektleiter und Abteilungsleiter in der Bauindustrie tätig, ab 1992 als Geschäftsführer in verschiedenen Verantwortungsbereichen und Unternehmen unter anderem ganze 17 Jahre (2001 – 2018) bei der Goldbeck Gruppe. 2019 wechselte Dr. Heddrich als Geschäftsführer Marketing und Sprecher der Geschäftsführung zum Verband bauforumstahl e.V. in Düsseldorf. Hier engagierte er sich bis zu seinem Tod für die Interessen seiner Branche und wurde so bundesweit zum Gesicht des „Bauens mit Stahl“. Daneben wirkte er in einer Reihe weiterer Gremien, Institutionen und Beiräten mit.

... aber nicht nur

Wer ihn kannte, weiß, dass trotz aller Engagements der Lebensgenuss nicht zu kurz kam. Dr. Heddrich liebte das Reisen gemeinsam mit seiner Frau, die Kultur von Konzerten bis zu Kunstausstellungen, das Essen und Trinken in seinen Wahlheimaten Bielefeld und Düsseldorf, sowie auf der ganzen Welt. Dr. Heddrich hinterlässt auf vielen Feldern große Lücken. Seine Kollegen im Team der Düsseldorfer Geschäftsstelle und die Mitglieder des bauforumstahl e.V. werden ihn vermissen, ebenso natürlich seine Familie, seine Freunde und Weggefährten.

Die Trauerfeier findet am 5. September 2023 unter großer öffentlicher Teilnahme an seinem Hauptwohnsitz in Bielefeld statt.

Dipl.-Ing. Gregor Machura, Geschäftsführer Technik, wird erstmal kommissarisch die Aufgabe als Sprecher der Geschäftsführung übernehmen. Genauere Informationen zur längerfristigen Planung folgen.



Dr. Rolf Heddrich † (1955 – 2023): von 2019 bis 2023 Geschäftsführer bauforumstahl e.V.

bauforumstahl e.V. (BFS) ist der Spitzenverband für das Bauen mit Stahl in Deutschland. Gemeinsam mit dem Deutschen Stahlbau-Verband DSTV vertritt er die Anliegen seiner Mitglieder gegenüber Politik, Fachwelt, Medien und Öffentlichkeit, bietet Wissenstransfer und engagiert sich in Forschung und Normung. Übergeordnetes Ziel ist es, die Stahlbauweise unter Berücksichtigung ganzheitlicher Aspekte wie Wirtschaftlichkeit, Sicherheit, Flexibilität und Nachhaltigkeit zu fördern. Zu den rund 350 Mitgliedern zählen alle namhaften deutschen Stahlbauunternehmen, Vorlieferanten und Folgegewerke, Architektur- und Ingenieurbüros sowie Hochschulen und Universitäten. www.bauforumstahl.de

Kontakt & Redaktion:

b&t bau & technik
PR und Werbung GmbH
Lisa-Marie Niehoff
Postfach 140355
D-40073 Düsseldorf
T +49 211 6707-450
E lisa-marie.niehoff@bt-pr.de

Bildnachweis:

bauforumstahl e.V.